

Una empresa de reciclaje de vehículos se queda todo el polígono Masferrer



Oriol Safont, junto a la masía que la empresa reformará.

vallès El Polígono Masferrer, en Vilanova de Vallès, hasta ahora semivacío, se ha llenado. Una empresa navarra del sector del reciclaje de vehículos, Desguaces La Cabaña, se ha quedado de golpe con los 110.000 metros cuadrados, que quedaban libres en la zona. La idea de esta empresa, es poner en marcha una industria de transformación y reaprovechamiento de los vehículos destinados al achatarramiento de unas dimensiones y mediante unos procesos únicos en Catalunya. La implantación de esta empresa representará una inversión de 22 millones de euros e implicará la creación de doscientos puestos de trabajo.

Este miércoles por la tarde, el Ayuntamiento de Vilanova del Vallès aprobó en una sesión extraordinaria, el con-

INVERSIÓN
Desguaces La Cabaña invertirá 22 millones de euros en el proyecto que incluye la rehabilitación de la masía de Can Safont y la construcción de una rotonda de acceso al polígono

venio que ha firmado con la empresa navarra. El convenio incluye la compra de la finca parte de la cual es de titularidad municipal, mientras que el resto es de un particular. El Ayuntamiento de Vilanova, según explicó su alcalde, **Oriol Safont**, ingresará 1 millón de euros por la venta de la finca de su propiedad, de los cuales 250.000 ya los ha cobrado. Más adelante, también recibirá importantes ingresos en conceptos como los permisos de construcción y el IBI.

EMPLEOS PARA LOS VECINOS

El alcalde de Vilanova calificó la implantación de esta empresa de importante "no sólo para Vilanova, sino también para la comarca y el país". De entrada, el Ayuntamiento de Vilanova ha alcanzado un acuerdo con la empresa para que parte del empleo que genere la nueva actividad sea gestionado a través de la bolsa local de empleo. Los vecinos de Vilanova del Vallès, pues, tendrán preferencia para ocuparse en esta nueva empresa que generará empleos de muy diversa índole (mecánicos, administrativos, mozos, peones, operarios de limpieza...).

Desguaces La Cabaña, que en su nueva empresa de Vilanova adquirirá otra denominación aún por concretar, tiene previsto iniciar los movimientos de tierra en el polígono Masferrer el próximo mes de mayo con el objetivo de empezar a trabajar a principios del año 2014. La primera fase implicará la creación de un centenar de puestos de trabajo en la primera de las dos naves previstas. En una segunda fase en el

2015, se construirá una segunda nave y se crearán otros 100 empleos más. En total la edificación ocupará unos 25.000 metros cuadrados. El resto quedará como espacios libres, entre los cuales están los márgenes del Mogent, sujetos a dominio público.

Los puestos de trabajo no serán el único beneficio que reportará la empresa a Vilanova. La firma navarra se ha comprometido a restaurar la antigua masía de Can Safont, situada en la entrada del polígono, para dedicarla a actividades de formación. En su día el Ayuntamiento descartó emprender el coste de la reforma dado que implicaba un esfuerzo de unos 600.000 euros. Además de reformar la antigua masía, la empresa se encargará de construir una rotonda para facilitar el acceso desde la carretera de Granollers a Vilanova al polígono. La rotonda también servirá para facilitar el acceso desde la carretera de Valldoriolf. Actualmente los vehículos que salen desde esta vía y se dirigen a Vilanova están obligados a dirigirse hasta la rotonda de Lucta dada la prohibición de girar a la izquierda.

El alcalde de Vilanova, Oriol Safont, se mostró esperanzado con que la implantación de esta empresa, dedicada al sector del reciclaje de vehículos, comportará una mejora de las sinergias con las empresas del sector del automóvil de la zona y el Circuit de Catalunya. La empresa, que prevé desguazar unos 2500 vehículos al mes, descontaminarlos y reaprovechar todas sus piezas, contará con su propio establecimiento de venta de piezas reutilizables. La empresa separará las diferentes partes para proceder luego a su reaprovechamiento.

LA PROXIMIDAD CON LA AUTOPISTA, CLAVE

El alcalde de Vilanova explicó que la empresa Desguaces La Cabaña, que ya cuenta con una actividad similar en la población de Berrioplano, muy cerca de Pamplona, que ocupa unos 100.000 metros cuadrados, escogió ubicarse en la finca de Vilanova por dos cuestiones: por las proximidades con la autopista AP7, en una zona del entorno metropolitano de Barcelona, y "por la predisposición total de la administración en facilitar su implantación". Safont puso como ejemplo de esta predisposición a facilitar al máximo la celeridad del procedimiento administrativo, la aprobación del convenio mediante la convocatoria de un pleno extraordinario. "Les dejamos claro que no nos entretendremos e iremos directamente al grano", remachó Safont. El Ayuntamiento de Vilanova llevaba ya algunos años acudiendo a ferias especializadas y contactando con entes empresariales con el objeto de dar salida al Polígono Masferrer. Su idea había sido siempre buscar una implantación de gran tamaño en lugar de optar por repartir el polígono en un conjunto de pequeñas y medianas actividades. Hace unos meses la finca estuvo a la espera de otra gran implantación. En aquella ocasión se trataba de una empresa logística internacional que finalmente desistió de su proyecto.